№ 鳩も喋るが人も喋るde! 掲示板

White label: five-colored blog that defends www.hat-pop.com

hat-pop.com Home

BBS Album

体験記 Popな画廊

AUS滞在記

旅行記諸々

naペ | 韓国旅行 | <u>ログイン</u> | <u>新規登録</u>

メッセージをどうぞ!

[<u>トップに戻る</u>] [BBSトップ] [使い方] [ワード検索]

遅い夏休み

投稿者: 鬼剣舞投稿日:2011/09/14(Wed) 09:47 No.2111

昨日、遅い夏休みを取り予定通り最後の70k訓練に出かけて来ました。高速道路を使いますので、被災地証明書を持参しての訓練ですので、大いに助かります。いつも訓練はご近所の仲間としてますので約400羽以上の一斉放鳩です。単羽や一籠放鳩は昨年からは実施していません。これでお盆から約1ヶ月で11回訓練して4羽落としました。台風の時はしませんでしたので、ハイペースな訓練でした。やあ~人間が疲れましたww後は今週末に連盟の合同訓練に乗せて、25日からはオープンレースの予定です。200kまでは粗飼料で頑張りますぞ~大丈夫かなww

Re: 遅い夏休み

投稿者:hat投稿日:2011/09/14(Wed) 14:25 No.2112

鬼剣舞さん、こんにちわ。

一か月で11回、・・・疲れたでしょうね。

こちらも、後、合同訓練190kを残し・・・秋レ−スに突入です。 鳩飼いは、毎日、休みなく朝早くから・・・そして、訓練ともなると、寝る間も 惜しんで、更に更に早く・・・夜も明けぬ間に・・・

、そして・・・鳩さんの帰りが悪いと、胸が締め付けられる思いでモンモンと 過ごします。・・・・ー年間、何をしていたんだろう・・・って。

ホント、趣味の世界とは言え、肉体的にも、精神的にもタフでないと務まり ませんね。

ああぁぁ・・・誰か一週間ぐらい面倒見てくれたら・・・どこかで、リフレッシュ・・・なんてことも、・・・思ったりもしますが・・・

でも、すぐに、強い意志で頑張ろうって・・・自分を奮い立たせています。

秋レース・・・何とか、popさんと二人・・・最後に、笑いたいものです。

理屈で行かないのが現実

投稿者: 鬼剣舞投稿日:2011/09/12(Mon) 09:28 No.2109

hatさん 皆さんこんにちは。

関東は真夏の日差しが戻ってきました。先日、土曜日に70k訓練を実施しましたが、一籠遅れて帰還してます。色々な人に話しを聞くと、例年以上に今年の訓練で多くの鳩が叩かれているとのことです。原因は色々かと思いますが、昨年の悪夢が頭をかすめていますww 駒を進める上で、翌日帰りや後日帰りの鳩は別部屋に収容し、調子の良い鳩に集中管理を実施します。この繰り返しで最後の菊花賞・Rgまで・・・。今のところ目を付けている鳩さん達は無事クリアしているようです。

Re: 理屈で行かないのが現実

投稿者:hat 投稿日:2011/09/12(Mon) 13:42 No.2110

鬼剣舞さん、こんにちわ。

ホント、残暑厳しいですね。

先日の合同訓練の結果、皆さんのいろいろのお話も参考にしながら、自分なりの総括が、できました。

これで、又来年に向かって進めそうです。

とは言っても、まだ今秋は、始まったばかり、まだまだ、試すこと・・・そして、頑張ることが、たくさんあります。

鬼剣舞さんが言われている"悪夢"を横目に見ながら、10/1の200kレースまでの、準備を思い描いています。

"備えあれば、憂いなし"、"運より準備"・・・理屈どうりには、なかなか進まないのが、世の常ですが、やらないことによる悔しさだけは、避けたいと思います。

それとオ・・・先日、強い方に言われましたが・・・"鳩をもっともっと知ることが大切"・・・鳩の本質(性格)、日常の変化にも、もっと、もっと目を配っていきたいと思います。

そして、最近よく言われる"太陽の活動"・・にも注意が必要です。ここにきて・・又磁気嵐が活発化しているとのことです。 こんな時は、ややこしい訓練は、さけなければなりませんし・・・、又いろい ろ考えると頭・・パンクしそうです。

ところで、鬼剣舞さん、・・・いつも、良いお話、本当にありがとうございます。

今日は、とても良い日でした。

投稿者: hat投稿日:2011/09/11(Sun) 19:44 No.2108

Mさんと、今日は、鳩談義・・・楽しかったなぁ・・

訓練地についての、いろいろの見解も聞きました。

何故よいのか、なぜ悪いのか?・・・結果をベースにした理屈が素晴らしい。・・・そうすると、立派な理論が成立する。

次に、その展開で、いろいろの事が解ってくる・・・・と言う風に、とにかく、結果を深く分析することの大切さを今日も感じました。

そして、そんな鳩談義の後・・・・三重のとても、とても・・強い方から、電話をいた だきました。

この電話が又、素晴らしい。

今日は、次に行うべきことが、明確に認識できました。

皆さん有難うございました。

次はどのように・・・

投稿者: hat投稿日:2011/09/10(Sat) 19:37 No.2104

今日も、1羽帰りました。今日帰ったのは、たぶん、どこかでお世話になっていたと 思います。

とても元気で、体も普通です。

これで64羽になりましたが・・・さて、次をどのように準備していくか、悔いのない訓練をどのようにしていくか?

もう一度考え、頑張っていきたいと思います。

Re: 次はどのように・・・

投稿者:hamanako 投稿日:2011/09/11(Sun) 11:50 No.2107

こんにちは。

有難うございました、

今朝電話頂きました 全鳩残っているそうです

之からの訓練は山岳訓練ですから厳しいようですね

200kレースに半分参加出来れば嬉しいですね

甘えん坊ちゃん初子2羽頑張ってくれると好いですが。

Re: 次はどのように・・・ 投稿者:hat 投稿日:2011/09/11(Sun) 06:09 No.2106

hamanakoさん、委託・順調のようでよかったですね。

なかなか、委託は難しいですね。当舎でも、いたくしたり・・・してもらったり していますが・・・なかなか良い結果に・・・その鳩さんの能力を出し切れま せん。

だから・・・hamanakoさんは、すごいですよ。やはり作出が、ずば抜けて良いからでしょう・・・。

三重の秋レースの予定は、9/30持ち寄り、10/1明科200kから始まります。 たぶん、hamanakoさんの委託鳩は、9/7土岐市訓練だったと思います。(私 たちの連合会は川辺) そして、中津川・・・木曽福島と続きます。

たぶん、hamanakoさん鳩は、木曽福島で100k連合会レースで。は・・・?? これから、あちらこちらで・・いろいろ楽しみですね。

> Re: 次はどのように・・・ 投稿者:hamanako 投稿日:2011/09/10(Sat) 20:35 No.2105

こんばんは、

大変な訓練に成ったようですね

良い人にお世話になって良かったですね

此方も来週から秋レース始ります 観戦に行きます

毎週楽しみです 委託鳩舎の在舎も良く秋レース

頑張って貰います(爆)

来週からは種鳩小屋も作り始めます 10月末には完成予定

です 仕事が忙しく休日出勤&残業の毎日です(爆)

三重の在舎は聞いていませんが レースに出れると好いですね

月末には聞いてみます レースは来月からですか?

こんにちは!

こんにっしょ: 投稿者: <u>みもり</u> 投稿日:2011/09/09(Fri) 17:06 No.2101

お久しぶりです(^^)ずっとホームページは見ていましたが、専門的すぎて分からない事ばかりで・・・hatさんの悩みも分かりませんが、訓練に出て帰って来ない子がいるんですよね?私にできるのは無事に帰ってくるよう祈るだけです。気を落とさず待ってあげてくださいね(*^^)v

Re: こんにちは! 投稿者:hat投稿日:2011/09/09(Fri) 19:13 No.2102

みもりさん、こんばんわ。

いつも見ていただいて、ありがとう。

今日も、3羽帰って63羽になりました。

そのうち、1羽は、アミノ393号でした。

鳩さん達、頑張っています。まだまだ待ってあげようと思います。 心配していただいて、みもりさん本当に有難うございます。

ありがたいことに・・・

投稿者: hat投稿日:2011/09/08(Thu) 14:21 No.2099

鬼剣舞さん、覗き屋さんのカキコミ・・・それに・・昨日から・・5人の方々から、暖かい電話がありました。

いろいろ聞いていただいたり、慰めていただいたり、・・・そして、いろいろのご教示もいただいています。

このようになっても、落ち込まず、前向きで居られるのは、HPのおかげです。

何人もの方々が、私たちの問題を共有していただいて、自分事の様に、当事者意識で話していただいているのは、本当にありがたいと思います。

やはり、これは、このHPの存在が大きいのかな・・・?

さぁ・・これから、夕方の餌をやってきます。もう少し帰っていてくれたら・・・ありがたいのですが・・・。

Re: ありがたいことに・・・ 投稿者:hat 投稿日:2011/09/08(Thu) 19:27 No.2100

本日は、結局°11羽・・・60羽になりました。

今朝帰った、当舎のエースが、凄くガレていましたので・・・ 心配していましたが・・・タ方には、とても元気そう。回復早そうです。

どうも、なぜか、経験鳩がつかれている傾向があります。

そして、・・・経験鳩は、あと一羽になりました。

良く鳩を見て参加を!!

投稿者: 鬼剣舞投稿日:2011/09/07(Wed) 09:06 No.2093

hatさん、おはようございます。合同訓練は無事クリアーできましたか? 訓練やレースの駒を進める上で、落ちる鳩が出ますが、それは何処の鳩舎でも同じです。 自然淘汰ですね。原因は色々考えられますが・・・そこが検証です。残った鳩で期 待を込めて次のレースに参加いたしましょう。若の後日鳩や不安が残る鳩はストックですよ。無駄に鳩を参加させて落としていたのでは何も前に進みません。早 熟な鳩、晩成な鳩・・・色々です。秋は小型の鳩や♀鳩を使い、トヤの進み具合も 確認して参加しましょう。出来るだけ若のジャンプは控えめに~。

> Re: 良く鳩を見て参加を!! 投稿者:鬼剣舞 投稿日:2011/09/08(Thu) 13:05 No.2098

こんにちは~。hatさんww 大変な結果でしたね。 >心配した通りになってしまいました。49/98羽の当日5割です。

会員さんの中には、1~2回の個人訓練から合同訓練に乗せて来る人も多くおります。そういう鳩と一緒の放鳩だと足を引っ張られる可能性が出てきます。現地で方向判定が悪く時間がかかることもしばしばww その打開策として基礎個人訓練時、同一場所から2回打って、2回目の時には2羽追い込み単羽もしくは1篭放鳩をします。(1篭10羽前後)篭内の蒸れと羽根の痛み防止策です。これらをクリアーしてから次の訓練場所に進みます。10個の篭を時間差を設けて個別に放鳩すれば10羽の鳩が先頭を切る鳩ができます。この反復訓練が後々に役に立つこともあるかも知れません。昔こうした個人訓練で1シーズンに3回の総合優勝も経験しております。年々楽をしたくて一斉放鳩してますが、初心に戻って私もそうしようと書き込みを致しましたが、これが全てではありませんのであしからず。何かのお役に立てればと思います。コンテナ使用でない方は、参考まで・・・。

Re: 後帰り拾えますよ。! 投稿者:hat 投稿日:2011/09/08(Thu) 11:50 No.2097

覗き屋さん、こんにちわ。

後帰り、朝の内に8羽来てました。

ただ、帰って来た鳩が、高々、川辺からの訓練にしては、驚くほどガレていました。この様子だと、今日の午前中で止まってしまうかもしれません。

popさんに言わすと、"想定内だから・・・"と言いますが、鳩を一生懸命世

話して、帰ってこないとつらいものがありますね。

アミノさん、関東のAさん、・・・実は、・・・いまのところ、委託鳩・・・一羽も帰っていません。 ゴメンなさい。

<mark>後帰り拾えますよ。</mark> 投稿者: **覗き屋**投稿日:2011/09/08(Thu) 10:31 No.2096

hatさん:魔の合同訓練だった様子ですね、結果は結果として、きっと20羽位の後帰りが拾えます、そして其の後帰りが来春の強力な戦力と成るでしょう。

既に数羽は帰還している事と思います「後帰りが大成します」

訓練で泣いて、本番で笑えれば良いですよ。

Re: 良く鳩を見て参加を!! 投稿者:hat 投稿日:2011/09/07(Wed) 21:55 No.2095

鬼剣舞さん、こんばんわ。

>合同訓練は無事クリアーできましたか?

心配しすぎたみたいです。心配した通りになってしまいました。49/98羽の 当日5割です。

若が、40以上帰りません。他では、89/92羽の鳩舎さんもいてますので、 hat-pop鳩舎の何かが劣っていたのでしょう??

考えてみれば、合同訓練では、過去、多かれ少なかれ・・・こんな結果を経 験しています。

とは言え・・・つらい一日でした。明日に期待しながら・・・いろいろ考えてみ たいと思います。

> このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです - <u>KENT</u> -

hat-pop.com Home 掲示板 アルバム 体験記 Popな画廊 AUS滞在記 旅行記賭々 韓国旅行

Copyright © 2005 by www.hat-pop.com/white | Thanks artNOMAD